
Бюджет откорректировали. 

Основным вопросом внеочередной думы, заседание которой состоялось на прошлой неделе, было 
уточнение бюджета Режевского городского округа за 2010 год. 
Но, прежде чем вносить голосовать за поправки в бюджет, депутаты заслушали отчёт начальника 
финансового управления Н. Фирсовой об исполнении бюджета за первое полугодие 2010 года. 
- Всего за первое полугодие получено доходов 439031 тыс. руб., что составляет 56,1% от годовых 
назначений. К соответствующему периоду 2009 года рост доходов составил 43,6%.  
Налоговые и неналоговые доходы составили 187877,2 тыс. руб., налог на доходы физических лиц получен 
в объёме 126436,9 тыс. руб.  
Земельный налог в этом году пополнил городскую казну на 24443,1 тыс. руб. Рост к соответствующему 
периоду 2009 года в 3,1 раза связан в первую очередь с тем, что возросла кадастровая оценка земель. 
Платежи за госпошлину за указанный период составили 5262 тыс. руб., что в 2,6 раза больше, чем в 
прошлом году.  
Платежи за природные ресурсы выросли к соответствующему периоду в 3,7 раза. 
Безвозмездные поступления в бюджет составили 251154 тыс. руб. 
Дотация из областного бюджета выбрана на 71%. 
Однако вызывает беспокойство снижение поступлений в местный бюджет платы за земельные участки 
(выполнено на 33% от плана), платы за найм (33,1% от плана), низкие доходы на установку и 
эксплуатацию рекламных конструкций (24,2% от годового плана) и очень низкое исполнение по доходам 
от продажи материальных и нематериальных активов (16% от плана).  
Общий объём расходов за первое полугодие текущего года составил 392581,2 тыс. руб. или 50,9% от 
годовых назначений.  
В первом полугодии направлено на образование 52,4%, на здравоохранение – 14,2%, на культуру – 5,4%, 
в жилищно-коммунальное хозяйство – 5,2% бюджетных средств. В первую очередь средства 
направляются на зарплату (удельный вес расходов по зарплате – 56,5%) и на другие необходимые нужды.  
Увеличение расходной части бюджета позволило направить средства и на другие статьи расходов: к 
примеру, оплату коммунальных услуг, подготовку к зиме, на приобретение квартир медикам и другое. 
Бюджет-2010 был принят в декабре прошлого года, но жизнь вносит свои коррективы. Так, в бюджете на 
текущий год не в полном объёме запланированы расходы на коммунальные услуги, отсутствуют 
ассигнования на кредиторскую задолженность, на подготовку к работе в осенне-зимний период. Кроме 
того, поступление дополнительных средств из областного бюджета потребовало уточнить бюджетные 
ассигнования на 2010 год.  
За счёт средств областного бюджета выделены дополнительно:  
- субсидии по обеспечению жильём молодых семей и молодых специалистов на селе; 
- субсидии на проведение мероприятий по улучшению жилищных условий граждан, проживающих в 
сельской местности; 
субвенции на обеспечение гарантий по образованию; 
- на коммунальные услуги муниципальным учреждениям, в том числе на погашение кредиторской 
задолженности управлению образования; 
- на осуществление государственных полномочий РФ по подготовке и проведению переписи в РГО. 
Председатель Режевской Думы Н. Бачинин, оценивая отчёт, отметил, что бюджет по0прежнему не 
нацелен на выполнение долгосрочных программ, средства направляются на решение текущих вопросов. 
Так как идёт формирование бюджета на 2011 год, то эти проблемы надо решать. 
Депутатская комиссия по экономике (председатель А. Сорокин), рассмотрела поправки в бюджет и 
рекомендовала принять их с небольшими корректировками. Уточнения в бюджет-2010 были приняты 
депутатами единогласно. 
Далее депутаты заслушали информацию заместителя главы РГО по коммунальному хозяйству, 
транспорту и связи Г. Сухова по подготовке округа к отопительному сезону. 
- Перед поставщиками тепло-, энергоресурсов у города немалые долги: 42 млн. руб. составляет 
задолженность «Свердловэнергосбыту» (из них 27 млн. руб. должны предприятия ЖКХ, более 5 млн. руб. 
- сельхозпредприятия), «Уралсевергазу» - более 25 млн. руб.  
В жилищно-коммунальном хозяйстве города есть немало проблемных точек.  
Во-первых, это станция Стриганово, где более двух месяцев отсутствует водоснабжение. В настоящее 
время МУП «Водоканал-Реж» провёл ремонтно-восстановительные работы, запитав водовод на 
Стриганово через фильтровально-насосную станцию. Сейчас ведётся ремонт задвижек и сетей, по 
окончании которого водоснабжение станции будет возобновлено.  
Во-вторых, нас очень заботит электроснабжение пос. Озёрный. Чтобы избежать аварийных ситуаций, 



предусмотрено выделение средств на ремонт опор, которые находятся в аварийном состоянии. 
Третья проблема – отсутствие водоснабжение в пос. Кирпичный. Сейчас решаем вопрос по постоянному 
обеспечению жителей посёлка водой. 
В состоянии конкурсного производства находится и УМП «Гамма». 
Но есть в коммунальном хозяйстве города и положительные моменты. Так, стабилизировалась обстановка 
на Липовском водозаборе, где МУП «Водоканал-Реж» выполняет все необходимые работы. Отмечу, что в 
настоящее время весь город запитан от Липоского и Рефтинского водоводов. И для того, чтобы 
стабилизировать холодное водоснабжение и возобновить в дальнейшем горячее водоснабжение города, 
необходим запуск фильтровально-насосной станции. Сейчас проводится комплекс мероприятий по 
запуску станции. 
На котельных и теплопунктах города также выполняются работы по подготовке к отопительному сезону 
2010-2011 годов. 
Вызывает тревогу ситуация с сельским жилищно-коммунальным хозяйством, где накопились большие 
долги за жилищно-коммунальные услуги. Планируется реформирование сельских МЖКУПов, которое, 
надеюсь, позволит изменить ситуацию в лучшую сторону. 
Есть ещё одна большая проблема: не хотят идти работать в сферу ЖКХ специалисты. Но, тем не менее, 
есть люди, которые душой болеют за своё дело. Благодаря им коммуналка сегодня живёт и работает. 
Депутат В. Раёв поинтересовался процентом готовности сетей к зиме и спросил о том, законна ли 
деятельность ТСК. 
- Какой-то определённой цифры по сетям назвать не могу, но на заседании комиссии по подготовке к зиме 
смогу озвучить эти сведения. Что касается ТСК, то федеральная антимонопольная служба обязала 
компанию вернуть имущество в УМП «Гамма». Эта проблема есть, и мы пытаемся её решить, - сказал 
Герман Александрович.  
Депутат Р. Тимерханов спросил о строительстве новой котельной в микрорайоне Быстринский.  
Г. Сухов сообщил, что ТСК разработал проект на котельную и ремонт сетей. Есть и проект закольцовки 
сетей всего города. Остаётся только воплотить их в жизнь. 
Депутат А. Чепчугов поинтересовался судьбой программы «Чистая вода».  
- Пытаемся войти в программу, - дал ответ Г. Сухов. 
Депутат А. Сорокин спросил, кто отвечает за содержание плотины. 
По словам Г. Сухова, раньше за этот объект несла ответственность «Гамма». Причём контроля со стороны 
руководства этого предприятия за состоянием плотины не было никакого. Теперь объект передан в 
«Водоканал», который и будет его обслуживать. 
Председатель Режевской Думы Н. Бачинин задал вопрос по вывозу мусора и благоустройству города в 
целом. 
Герман Александрович отметил, что все работы по вывозу мусора и благоустройству города будет 
выполнять предприятие «Чистый город». 
Режевской прокурор В. Мухамадеев, который присутствовал на заседании Думы, взяв слово, предупредил 
администрацию РГО о необходимости соблюдения законодательства и надлежащем проведении конкурса 
для компаний, которые будут подавать тепло и горячую воду в дома режевлян. 
Глава РГО ответил, что конкурс будет проведён и открыт для всех. 
Депутаты, выслушав мнения сторон, приняли информацию по подготовке к зиме к сведению. 
Далее в разделе «Разное» был обсуждён ещё ряд вопросов. 
Галина ПОПОВА. 

       P. S. О внесении изменений и дополнений в бюджет-2010 читайте в «Муниципальном вестнике». 

 Выставка приобрела особое значение. 

Выставка «Оборона и защита» проходит раз в два года, чередуясь с Международной выставкой 
вооружения. И поистине это мероприятие является одним из самых значимых для Свердловской области, 
ведь на несколько дней (нынче выставка проводилась с 14 по 17 июля) полигон «Старатель» в Нижнем 
Тагиле превращается в международную площадку для демонстрации наиболее интересных, 
инновационных, активно используемых образцов военной и спасательной техники, в настоящий момент 
находящихся на вооружении Минобороны и МЧС России. 
       Так получилось, что нынешняя выставка совпала сразу с несколькими памятными датами. Во-первых, 
она проходит в год 20-летия создания МЧС, а именно это ведомство традиционно является ведущим 
экспонентом на «оборонных» мероприятиях. Во-вторых, это двадцатая по счёту выставка, организованная 



на нижнетагильском полигоне «Старатель». И, наконец, день открытия экспозиции совпал с датой 
первого боевого применения легендарной «Катюши», в выпуске боеприпасов для которой принимали 
участие и предприятия Нижнего Тагила. 
       14 июля в торжественной церемонии открытия VI Международной выставки технических средств 
обороны и защиты «Оборона и защита-2010» приняли участие министр промышленности и торговли РФ 
Виктор Христенко, губернатор Свердловской области Александр Мишарин, заместитель полномочного 
представителя Президента в УрФО Владимир Севриков. 
       Участникам и гостям выставки зачитали поздравительные телеграммы Президента РФ Дмитрия 
Медведева и председателя правительства РФ Владимира Путина. С приветственным словом к 
собравшимся обратился Виктор Христенко. Министр отметил, что обновление и реконструкция 
отечественного ОПК – одна из ключевых задач в процессе модернизации страны.  
       - Нам удалось пройти кризисный период, сохранив высокий потенциал и возможности для 
динамичного развития оборонно-промышленного комплекса, - заявил министр, - выставка «Оборона и 
защита - 2010» представляет собой срез его последних достижений.  
       По словам Виктора Христенко, в современных условиях производители высокотехнологичной 
продукции, в том числе и оборонного назначения, должны быть готовы работать в условиях жёсткой 
конкуренции. В таких условиях важна не только техническая, но и маркетинговая составляющая. В этом 
смысле значение подобных выставок трудно переоценить. Министр отметил, что Уральский регион 
является столицей оборонно-промышленного комплекса страны. Сегодня в Свердловской области 
успешно работают более 170 предприятий, которые ежегодно производят до 70 процентов обычных 
вооружений России, многие из них, такие, как танк Т-90 и С-300, стали всемирно известными брендами. 
       - Именно поэтому в Свердловской области проводится одна из лучших в мире выставок технических 
средств обороны и защиты. Её главным конкурентным преимуществом являются не имеющие аналогов в 
мире инфраструктурные возможности, которые позволяют продемонстрировать все боевые и 
эксплуатационные возможности представленной продукции, - заявил Виктор Христенко 
       Губернатор Свердловской области Александр Мишарин отметил, что в этом году выставка 
приобретает особое значение, так как смотр оборонной мощи страны проходит в год 65-летия Великой 
Победы.  
       - Выставка «Оборона и защита» наглядно демонстрирует интеллектуальный потенциал и 
возможности промышленности, не только её оборонно-промышленного комплекса, но и гражданских 
разработок, - пояснил губернатор. – Сегодня Россия встала на путь модернизации экономики. Создание 
«интеллектуальных производств» - основа нашего развития. Международная выставка – отличный 
пример того, как умные технологии входят в нашу повседневную действительность, повышают качество 
жизни, делают её более комфортной, безопасной и удобной. 
       Работу выставки открыли традиционным залпом старинной гаубицы. А пожелания удачи и 
процветания сменились зрелищной демонстрацией аварийно-спасательной, пожарной и военной техники. 
Так, министерство обороны РФ подготовили для зрителей настоящий парад военной техники: боевые 
характеристики новинок, и проверенных временем «гордостей» отечественного оборонного производства 
позволили оценить во всей красе просторы полигона «Старатель». МЧС России представило настоящее 
пожарно-спасательное шоу. Уральские пожарные и спасатели продемонстрировали участникам и гостям 
выставки три сценария проведения аварийно-спасательных работ максимально приближённых к 
реальным происшествиям. С привлечением наземной и воздушной аварийно-спасательной техники на 
глазах собравшихся за считанные минуты было выполнено спасение на воде, проведены аварийно-
спасательные работы при ДТП (извлечение пострадавшего из покорёженного авто) и тушение сложного 
пожара в условиях плотной застройки. Захватывающим зрелищем стало спасение утопающего с помощью 
вертолета. Весь комплекс аварийно-спасательных работ занял считанные минуты.  
       Только закончилась демонстрация техник спасения на воде, а уже внимание зрителей приковано к 
ликвидации последствий ДТП: с помощью гидравлического инструмента спасатели разрезают машину и 
передают медикам «скорой медицинской помощи» пострадавшего, ещё считанные секунды назад 
зажатого покорёженным железом.  
       Слаженная работа пожарной охраны, спасателей, сотрудников ГАИ и медицинских работников была 
продемонстрирована также и в ходе ликвидации крупного пожара. По легенде: загорелись надомные 
деревянные постройки, ветер способствует распространению огня на расположенный по соседству склад 
резинотехнических изделий, автоцистерны подразделений «01» на всех порах мчатся к месту 
происшествия. На помощь наземному пожарно-спасательному автотранспорту вылетает вертолёт МЧС 
России. Из ближайшего водоёма специальной ёмкостью он зачерпывает до 3 тонн воды. По статистике, на 
это действие экипаж вертолёта тратит меньше минуты. Далее остаётся доставить воду к месту возгорания 
и залить огонь. В итоге показ ликвидации трёх сценариев чрезвычайных ситуаций вместе с 



обязательными поясняющими комментариями диктора занимает меньше 20 минут. 
       Всего в рамках выставки «Оборона и защита» прошло более десятка мероприятий: «круглых столов», 
конференций, презентаций. Несмотря на то, что в этом году общее количество участников мероприятия 
снизилось на 20% (по сравнению с самыми посещаемыми годами), число иностранных гостей выросло – 
«Оборону и защиту-2010» посетили 227 представителей из 37 государств. По подсчётам организаторов 
выставки, за первые два дня работы здесь было проведено более 220 деловых встреч, по итогам 13 из них 
будут заключены коммерческие договоры о поставках, 5 - заключили соглашения о намерениях. Для 
примера, ОАО «КАМАЗ» в ходе выставки заключило контракты на поставку продукции на 56 млн 
рублей. Заключенные договоры касаются поставок автомобилей, спецтехники и запчастей. 
       В целом же VI Международная выставка технических средств обороны и защиты «Оборона и защита-
2010» была интересна не только специалистам в той или иной области, но и любому гражданину. Это и 
понятно, ведь в мероприятии приняли участие 252 предприятия из 30 регионов России и зарубежных 
стран, которые представили более 2 тыс. 200 образцов техники и экспонатов (и с каждым можно было 
детально познакомиться). Всего по официальным данным посетителями выставки в Нижнем Тагиле за 4 
дня стали 34 тыс. 535 человек. 
Анастасия СОБОЛЕВА, 
Департамент информации губернатора Свердловской области.   

 Днём с огнём. 

- Третьи сутки не выключаются фонари на улицах Чапаева и Металлургов, - сообщают в редакцию 
жители микрорайона Гавань. – Звонили в диспетчерскую, диспетчер иронизирует: «Побегу выключать, 
что ли?» 
Сейчас так много стало разномастных организаций в системе ЖКХ, что трудно угадать, в чью 
диспетчерскую звонить по тому или иному вопросу. Очевидно, люди попали не туда, где отвечают за 
уличное освещение. Заметим, это не даёт диспетчеру права хамить. Мог бы объяснить, что ответ следует 
искать в управлении городским хозяйством, которое ответственно за все коммунальные системы в городе. 
В УГХ нам сообщили, что уже знают о круглосуточно горящих фонарях. Подвела автоматика, которая в 
пасмурную погоду не различает день и ночь. Специалисты, сказали нам, уже направлены на место, чтобы 
отрегулировать аппаратуру. 
Но на следующий день – снова звонки с Гавани: не гаснут фонари. 
- А это ведь наши городские денежки утекают, - говорят одни. 
- Зато осенью будем ходить по улицам в кромешной тьме, - предполагают другие. 
Людмила НИКОНОВА. 

 Качество подготовки порадовало. 

Полным ходом идёт приёмка образовательных учреждений к новому учебному году. На этой неделе 
комиссия проверила многие школы, детские сады и учреждения дополнительного образования в городе. В 
один из дней в работе комиссии принял участие и корреспондент «Режевской вести». 
- Подготовка образовательных учреждений к очередному учебному году велась в непростых условиях. С 
каждым годом здания, занятые в образовательном процессе, по причине длительного срока эксплуатации 
ветшают всё больше, а средств на их содержание муниципалитет в полном объёме выделить, к 
сожалению, не может. Проблема в том, что в следующем году почти все школы проходят процедуру 
лицензирования. Процесс этот сложный и очень затратный. Судите сами, более 1 млн рублей школам 
требуется только на подготовку документации, - прокомментировала ситуацию зам. главы администрации 
РГО Е. Матвеева. 
Власти округа осознают, что самостоятельно учреждениям образования со всеми проблемами не 
справиться и к учебному году не подготовиться, но дефицит бюджета тоже не позволяет удовлетворить 
все заявки. Только за последнее время образованию дополнительно выделено 2,5 млн рублей, чтобы 
выполнить хотя бы самые необходимые мероприятия. Как отмечают руководители школ и детских садов, 
серьёзную поддержку им оказывают родители воспитанников. 
В рамках работы комиссии мы проехали по образовательным учреждениям левобережья. Сразу стоит 
оговориться, что учреждения дошкольного образования выгодно отличаются от школ: то ли 
воспитанники здесь ещё маленькие и не наносят столь серьёзного урона, то ли их родители относятся к 
детским садам более трепетно, принимая активное участие в содержании помещений и здания в целом. 
Но контраст серьёзный. 



Как пример, коллектив школы №5 уже сейчас открыто заявляет, что, несмотря на все усилия, выполнить 
абсолютно все предписания контролирующих организаций просто невозможно: здание старое, требует 
замены проводка, но главная проблема – потолок. До светильников так вообще дотрагиваться страшно. 
Детский садик «Белочка» - также один из самых старых в нашем городе. Здесь регулярно возникают 
проблемы с отоплением, с обслуживающей здание котельной, потолки тоже не зря фанерой забиты. Но, 
если честно, уровень подготовки этого образовательного учреждения к новому учебному году откровенно 
порадовал: в здании проведён косметический ремонт, заканчиваются благоустроительные работы на 
участках, всюду чистота и порядок. Здесь в каждой группе даже установлен водонагреватель, что 
существенно облегчает работу садика в период отключения горячей воды. На кухне удалось заменить 
кастрюли, разделочные доски, при поддержке управления образования приобретена и установлена новая 
плита. К приёму детей садик готов. С этим согласились и представители контролирующих организаций. 
Похожие проблемы и у других. В этот день комиссия также посетила школу №3, детские сады «Улыбка», 
«Аленький цветочек», «Колокольчик», «Голубой кораблик», клуб «Ровесник». Если говорить о каждом 
учреждении, времени это займёт немало. Повторюсь, работа везде проведена большая. Делясь 
впечатлениями, Елена Юрьевна Матвеева отметила, что, когда люди при дефиците бюджета 22% 
умудряются ещё что-то делать, - это фантастика. Представители надзорных органов (отделения ГПН 
Режевского района ГУ МЧС России по Свердловской области и ФГУЗ «Центр гигиены и эпидемиологии в 
Свердловской области» в Артёмовском и Режевском районах) в свою очередь, выявив некоторые 
незначительные нарушения в отдельных учреждениях всё же подписали все акты приёмки. Благо, что 
нынче на устранение замечаний есть почти месяц. Вот только как быть тем учреждениям, где положение 
критическое: в той же пятой школе или в школе пос. Озёрный? Здесь нужны кардинальные меры. Или так 
и будем закрывать глаза на очевидное, надеясь, что в течение учебного года не произойдёт никакой 
аварии, при которой никто не пострадает? 
Анастасия СОБОЛЕВА.     

 На помощь милиции пришла Церковь. 

В условиях гуманизации уголовного законодательства и правоприменительной практики назначение 
наказания без изоляции от общества становится особенно актуальным. Статистические данные 
показывают, что среди средств воздействия, применяемых к несовершеннолетним правонарушителям, 
условное осуждение занимает значительное место. Проведение профилактической и воспитательной 
работы с подростками – одно из приоритетных направлений деятельности уголовно-исполнительных 
инспекций. Работа, проводимая с подростками в уголовно-исполнительной инспекции, обуславливается 
их возрастными особенностями. При этом применяются различные формы и методы, начиная от бесед, 
назиданий и обсуждений до установления шефства и общественного контроля. 
Несмотря на большое количество средств перевоспитания, предлагаемых современной педагогикой, 
нельзя не отметить заслуги религии в нравственном воспитании несовершеннолетних. В России на 
протяжении веков осуждённые опекались священнослужителями. Священники преподавали заключённым 
закон Божий, поддерживали дух людей в местах лишения свободы. Сотрудники УИИ №24 данный опыт 
перенесли на несовершеннолетних, осуждённых без лишения свободы. 
Наставником для несовершеннолетних подопечных в Реже стал священник Иоанно-Предтеченского 
храма протоиерей Александр. Этот человек, исполняя роль наставника, старается убедить подростков в 
том, что человек обязан думать о своём будущем, так как совершить преступление легко, а на то, чтобы 
заслужить прощение, может уйти вся жизнь. Это заставляет их задуматься о будущем и уже по-взрослому 
посмотреть на себя и на свои поступки. С ребятами обсуждаются ситуации, в которых необходимо 
сделать собственный выбор («твой выбор остаётся всегда за тобой»), осознавая ответственность и 
дальнейшие последствия в случае совершения преступлений, чтобы они поняли, что у них есть 
альтернатива противоправному поведению. Целью данных мероприятий является формирование 
положительной направленности личности в профилактике противоправного поведения 
несовершеннолетних. 
Э. БАСИТОВА, 
инспектор УИИ №24. 

 Отдохнём в чистоте? 

Как только выдаётся погожий денёк, режевляне спешат к пруду полюбоваться прекрасным видом, 
погреться на солнышке да и просто пообщаться на свежем воздухе. И это не удивительно, ведь режевской 



пруд – однозначно, одна из главных достопримечательностей города, вид которого не приедается, даже 
если ежедневно проводить время на его живописных берегах. 
Всё это, конечно, замечательно, но есть одна проблема – низкая культура многих горожан. С пустыми 
руками к пруду приходят редко: чипсы, минералка, семечки, пиво… сопутствуют отдыху. И, к 
сожалению, проведя на природе время, далеко не все догадываются или не считают необходимым забрать 
с собой бутылки, пакеты и другой мусор. В итоге с каждым летним деньком вид с берега, а особенно на 
берегу, становится всё более изуродованным мусором. По воде плывут пластиковые бутылки, сдуваемые 
ветром или ловко закинутые самими жителями (а стеклянные, видимо, устилают дно, по которому мы 
потом заходим в воду), на берегу через каждые несколько метров навалены кучи мусора, да и остальное 
пространство точечно покрыто тем же… словом, неприятная картина. Мы задались вопросом, может 
быть, отдыхающие думают, что берег кто-то убирает, и поэтому без зазрения совести не уносят всё с 
собой? Оказалось, нет. В ходе нашего опроса выяснилось, что все прекрасно знают, что пруд не 
убирается, и его чистота зависит только от нас. При этом все утверждают, что, конечно, всё, что остаётся 
после их отдыха, собирают и выбрасывают в урны или контейнеры. Ну, а кто же тогда сорит? 
Признаваться никому не хочется. Так, может, стоит перестать вести себя по - свински в местах, в которых 
сами отдыхаем, и наслаждаться чистотой и неизгаженной природой? 
Арина АГАПОВА. 

 Планируйте свою беременность! 

 
Каждая молодая семья должна иметь возможность планировать рождение ребёнка, чтобы берёменность 
была желанной. От этого также зависит и здоровье будущего ребёнка, и здоровье мамы. 
Каждой женщине необходимо помнить, что планирование беременности начинается с обследования у 
врачей: гинеколога, терапевта и других специалистов, ведь от здоровья супругов зависит здоровье 
будущего ребёнка и мамы после родов. 
Беременность не должна быть случайной, чтобы она не оказалась нежеланной, чтобы девушке или 
женщине не пришлось её прерывать, потому что при таком исходе эта несостоявшаяся беременность 
может оказаться единственной и последней. Последствием прерванной беременности может быть 
бесплодие, какие-то другие осложнения: воспалительные заболевания внутренних половых органов, 
травмы во время операции. 
Основная травма, «боль» у женщины – загубленная жизнь внутри неё. Особенно опасны беременности и 
прерывания у девочек-подростков, ведь их организм далеко не совершенен, а при беременности все 
органы и системы должны перестроиться на большую нагрузку. В результате развиваются серьёзные 
осложнения, как у мамы-подростка, так и у плода. Помните, что ни одна женщина, сделавшая аборт в 
возрасте 14-16 лет, в будущем не способна нормально без осложнений выносить беременность, или 
беременности может вообще не быть. 
Напрашивается вывод: беременность необходимо планировать, она должна быть желанной. Тогда 
женщине не придётся убивать дитя, зародившееся в ней, и при этом разрушать своё здоровье. Ведь 
женщина – величайшее творение природы, её предназначение – рожать детей, продолжать род на планете 
Земля. 
Г. СОБЕЩУК, 
врач акушер-гинеколог. 

Старость не в тягость. 

Нечасто можно подумать так в повседневной жизни, в наш суетливый, полный кризисами век. Иногда 
хочется сбежать куда-нибудь от всех проблем и забот. На помощь приходят социально-реабилитационные 
центры, где пенсионерам обеспечен полноценный отдых с массой информации, кружками по интересам, 
почти бесплатным питанием. Несмотря на недостаток средств в бюджете в нашей области функционирует 
достаточно социально-реабилитационных центров. Это и центр «Доверие» дневного пребывания, что 
находится в нашем городе, и в с. Покровское, и в г. Невьянске. 
Хочу рассказать о реабилитационном центре в Ирбитском районе, с. Речкалово, под названием «Белая 
горка». 
В живописном уголке уральской природы расположен этот центр. В кабинете «Умелые руки» работает М. 
Русакова. Золотые руки у Маргариты Сергеевны, что умеет сама – научит другого. Её работа даёт 
возможность соприкоснуться с народным творчеством. 



Валентина Григорьевна Глухова – культорганизатор, в центре ведёт ансамбль «Белогорочка». «Я вижу, 
что моя работа способствует проявлению положительных эмоций, и это радует меня», - говорит она. 
Медсестра, психолог, повара, социальный работник – все работают с душой. Каждый работник рассеивает 
доброту, уверенность, спокойствие. 
«Белая горка» – это островок покоя, тишины, с живой, кристально чистой водичкой и прозрачным 
воздухом, наполненным ароматом соснового бора. Да и в самом Ирбите есть что посмотреть. Была 
организована экскурсия по городу, в этнографический музей, в музей мотоциклов, в церковь, которая 
построена без единого гвоздя. 
Многие режевляне уже побывали в этом центре и оценили его достоинства. 
Л. ЗАМАХИНА. 

 Успехи режевских стрелков. 

Новые звёздочки появляются в сборной города по пулевой стрельбе. В начале июня на областных 
соревнованиях РОСТО (ДОСААФ) в Алапаевске выполнил норматив кандидата в мастера спорта 
Дмитрий Корепанов (на фото), воспитанник ДЮСШ (тренер Н. Тарасова). 
Спустя некоторое время два наших спортсмена: кандидат в мастера спорта Александр Добрынин и 
перворазрядник Дмитрий Корепанов (так как норматив КМС ещё в стадии присвоения) ездили на 
всероссийские соревнования по стрельбе из пневматического оружия «Юный стрелок России», которые 
проводились в Ижевске. Дима выступал в группе 1995 г. р. и моложе (впервые на соревнованиях такого 
уровня). 
В первый день старта Дима выбил 367 очков из 400 возможных, не успев по времени сделать последний 
выстрел (это значит потерял 10 очков). При этом он занял 15 место среди 38 участников. Но на втором 
старте через день было время подумать и исправить ошибки. Дима выбил 375 очков и в итоге занял 8 
место (место присваивается по второму старту). Попасть в десятку лучших – это что-то значит! 
У Александра Добрынина, который третий раз участвовал во всероссийских соревнованиях, результат 
выше. В его группе (1993-94 г. р.) соревновались 24 человека. На первом старте по протоколам у Саши 
385 очков и III место, не добрав два очка до второго (387 очков) и первого (387 очков) места. На втором 
старте он выбивает 383 очка и в итоге занимает 6 место, дважды подтвердив своё звание КМС. 
Ребята – молодцы! Теперь можно отдохнуть, а затем отправиться на двухнедельные сборы по линии 
РОСТО (ДОСААФ) на стрельбище в Берёзовском, где спортсмены будут стрелять из двух видов оружия: 
пневматического и малокалиберного, так как будет отбор на российские соревнования в г. Воронеже. Там 
каждый участник должен стрелять из двух видов оружия. Пожелаем спортсменам удачи и новых побед! 
Огромное спасибо спонсорам, которые помогают и поддерживают материально наших детей. Без них не 
состоялись бы ни одни выездные соревнования. 
Н. ТАРАСОВА, 
тренер-преподаватель ДЮСШ. 

 Ущерб возместят. 

- Какое расстояние должно быть между захоронениями на кладбище? – интересуется Е. Двоеглазова. Этот 
вопрос возник не случайно. Навещая могилу родственника, женщина обнаружила, что с соседнего 
захоронения, которое появилось недавно, к ним на огороженную территорию сбросили землю. Кроме 
того, вытоптан цветник и испорчен фундамент. Нетрудно догадаться, какие чувства испытала женщина 
при виде этой картины. 
На вопрос Е. Двоеглазовой ответил заместитель директора МУП «Ритуал» В. Мусальников. 
- По санитарно-эпидемиологическим нормам расстояние между могилами должно быть не менее 
полуметра. - Также Валерий Павлович подсказал, как поступить в случае, если приходиться сталкиваться 
с проблемами, связанными с подобными разрушениями захоронений. – В первую очередь нужно 
обратиться в организацию, которая занималась предоставлением похоронных услуг. На место 
происшествия выедет техник смотритель, оценит ущерб. Если в ходе разбирательства окажется, что вред 
был причинён по вине сотрудников организации, то его должны будут возместить, устранив все 
разрушения бесплатно. 
Оксана АНИСИМОВА. 

  


